



COMUNICADO A LA POBLACIÓN

DIRECCIÓN GENERAL DE LA SALUD

Montevideo, viernes 7 de noviembre de 2008

RECOMENDACIONES A LA POBLACIÓN POR AUMENTO DE CASOS DE GASTROENTEROCOLITIS

El Ministerio de Salud Pública comunica a la población que se asiste en éste momento a un aumento del número de casos de **gastroenterocolitis**, en varias zonas del país.

Se están realizando los estudios pertinentes y se presume que dadas las características clínico - epidemiológicas de las mismas, la causa de las mismas es de origen viral.

Afecta niños y adultos. Se caracteriza por diarrea, vómitos y dolor abdominal, síntomas que ceden aproximadamente en 24 a 48 horas.

Pueden cursar con o sin fiebre y no se presentan complicaciones en la evolución.

Se observa una alta transmisibilidad de persona a persona, por lo que se recomienda a la población:

- **Realizar la consulta médica precoz evitando la automedicación y cuidando siempre la correcta hidratación.**
- **Extremar las medidas de higiene personal, en particular el adecuado lavado de manos y los cuidados en la elaboración de alimentos.**
- **No reintegrarse a las tareas habituales laborales o educativas hasta la resolución del cuadro clínico.**